

Une chaleureuse Fête du partage à Langenzug

Comme de coutume depuis de nombreuses années, l'association Rencontre et loisirs organisait dimanche son repas solidaire en faveur des Restos du cœur. Près de 140 personnes étaient réunies dans la salle rue des Fauvettes à Wittelsheim pour cette Fête du partage.

Dès 11 h, la musique municipale a offert un remarquable concert. Puis place au repas avec la fameuse soupe aux lentilles accompagnée de saucisses. Les bénévoles de Rencontre et loisirs s'activaient en cuisine mais aussi au stand de pâtisseries et boissons, alors que ceux de la Jeunesse ouvrière catholique assuraient le service.

ThurAmap a fourni gracieusement 45 kg lentilles, 1 kg de pommes de terre, 7,5 kg de carottes, navets et poireaux, 5 kg de céleris-raves et 3 kg d'oignons. Des repas ont même pu être emmenés à domicile. Une tombola, dont les gros lots étaient offerts par Super U Wittelsheim, permettait notamment de gagner un superbe vélo.

Parmi les convives, on remarquait le maire de Wittelsheim Yves Goepfert et ses adjoints, le conseiller général Pierre Vogt ainsi qu'une délégation des Restos du cœur.

S.V.



La Fête du partage de Rencontre et loisirs : un moment de convivialité mais aussi de générosité envers les Restos du cœur. Photo L'Alsace/Sonia Vuillequez